

学校だより

# あ お ぎ り

平成 2 1 年度

8



平成 2 1 年 6 月 2 5 日  
須坂市立森上小学校

## プール開始

延期となっていましたプール開きを、  
昨日（24日：水）行いました。

前号でお知らせしましたが、今年は南

みんなで仲良くプールをやりたい  
ルールを守って楽しく泳ぎたい  
去年 25 分泳げたので今年は 40 分泳ぐ  
バタフライを 25 分泳げるようになりたい  
今年は 100 分泳ぐ  
どの泳ぎもきれいなフォームで泳ぐ  
去年よりタイムをのばしたい  
背泳ぎ 50 分を 50 秒以内で泳ぐ  
今年は最後のプールなので 3 分間泳ぎで  
120 分以上泳いで記録を伸ばしたい



めあての発表

側フェンスを新しくしていただきましたので、明るく感じて開放的なプールサイドになりました。全校児童が集い、輝く水面を眺めながら今年のプール学習の安全を誓い合いました。

## ローラーシューズ

17日（水）に「森上の子を守る学校安全連絡会」を開催し、学校評議員、地域の区長さん、民生児童委員さん、育成会長さん、PTAの正副会長さん、校外指導正副部長さんにお集まりいただきました。

学区内での交通安全や不審者対策、地域での遊びについて情報交換をいたしました。その中で「ローラーシューズ」について話題になりました。靴の裏にローラーがついたもので遊んでいる姿を見かけたが、実態はどうかご質問をいただきました。

翌日、各クラスで調査したところ登下校では履いていませんし、実際に下駄箱にローラーシューズはありませんでした。遊びのための靴ですので、歩きづらいし危険も伴いますから、これからも登下校では履かないようにお願いします。

なお、舗装された場所でないと使えないものですが、道路などでは絶対に遊ばないようにしたい。スーパーでも禁止の張り紙のあるところがあるそうです。安全な場所へローラーシューズを持っていき履き替えて、転倒に配慮しヘルメットを着用して遊ぶぐらいの慎重さをお願いします。

ちなみに、本校でこの靴を持っている児童は 69 名でした。



## 新築 ウサギ小屋

以前、飼育委員の児童から、「ウサギが増えたので新しいウサギ小屋がほしい」と話がありました。増えるに任せて増築というわけにはいきませんが、手狭であることは事実でありましたので、引き取ってもらえるところを探したり、これ以上増えない努力をしようことと平行しながら青柳先生にお願いして、ミニハウスを新築していただきました。

現在、二部屋にそれぞれ子ウサギが2羽ずつ入居しています。



## 知っていますか“豊年エビ”

過日、学校評議員の藤澤さんが、子どもたちで見たことのない子もいるだろうからと、水田から何匹かの豊年エビをすくって持ってきてくれました。早速、理科の授業が終わったばかりの6年生のところに持っていったところ、「あ、見たことある」「ほしい」「どこにいたの？」とたいへん興味をもってくれました。珍しい生き物であることは確かで、北海道以外の日本各地の水田に6月頃発生するようですが、毎年同じ場所で見られるわけでもなく、また、同じような水田がたくさんあるのに1枚の水田のみでたくさん見られるなどということが珍しくないようです。

下校時に、理科の先生が昇降口に置いてくれたので、多くの子どもたちに観察してもらうことができました。



豊年エビ ネットから借用

## <森上小学校で見られる花> その23 ジャガイモ(ナス科)

本校では中庭が各学年の畑になっています。それぞれお気に入りの野菜を植えていますが、その中に写真のジャガイモがありました。野菜の花もよく見ているときれいです。特にこのジャガイモの花は清々しい感じがして、私は好きです。薄紫のものから白まであるようですが、この畑で咲いていたものは白色でした。



南米アンデスの中央高地が原産、現在では世界中で栽培されるに至っています。

いろんな品種がありますが、男爵、メークイン、キタアカリなどは春に種芋として入手できますね。きっと皆さんのお家でも作っていることでしょう。

(文責：校長 宮澤輝行)